

## 24h pour Dieu

« La **miséricorde de Dieu** est certes une annonce faite au monde : cependant chaque chrétien est appelé à en faire l'expérience personnellement(...)

*L'initiative appelée « 24 heures pour le Seigneur » du vendredi et samedi qui précèdent le 4ème dimanche de Carême doit monter en puissance dans les diocèses...»*

### **Pape François**

En 2024, nous vivrons cette journée le 15 et 16 mars à l'église St Jean Bosco à Behren.

## Carême à domicile

Comme chaque année, le diocèse de Metz vous propose une démarche de Carême à **vivre en groupe autour d'un thème**. Des groupes se retrouvent toutes les semaines, dans les différentes paroisses...

Ouvert à tous ! N'hésitez pas à prendre contact avec votre paroisse si vous êtes intéressé.

Le livret 2024 du « Carême à domicile » propose comme réflexion : « *en mouvement* »